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岡山市くらしやすい福祉のまちづくり設計支援委員の 

意見等について（報告） 

 

 下記施設整備事業について、令和 ５年 ９月２８日岡山市くらしやすい福祉のまち

づくり設計支援委員（以下「委員」という。）に意見を聴いた結果を報告します。 

 

記 

                      

事 業 名 

（整備概要） 
市道大供１４号線交差点改良業務 

委員からの意見 委員の意見に対する回答 

 エスコートゾーンを設置すべきではないか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 交差点南東の樹木と指示ブロックの間はでき

るだけスペースを確保し、通行の妨げにならな

いようにしてほしい。 

 

 交差点南東の歩道については点字ブロック以

外で何か改修を行うか？ 

 

 点字ブロックは何色か？また舗装の色は？ 

 

 

 エスコートゾーンは、高齢者、障害者等の移

動等の円滑化の促進に関する法律における重

点整備地区内の信号機（視覚障害者用付加装

置）が設置されている場所への設置を進めてい

ます。警察と協議した結果、該当箇所は重点整

備地区内ではなく、隣接する信号機との距離が

近く、信号機（視覚障害者用付加装置）の設置

が困難であるため、エスコートゾーンの設置は

見送ります。 

 

 樹木と指示ブロックのスペースを確保し、安

全性に配慮します。（整備範囲のみ） 

 

 

 照明基礎部分まで、歩道の切り下げを行いま

す。 

 

 点字ブロックは黄色で、舗装は一般的舗装と

同様に黒色です。 

 



 新設横断歩道を東側歩道と直角になるよう南

側にずらせないか？ 

 

 

 横断歩道に自転車横断帯をつけてほしい。 

 

 交差点南東の歩道の点字ブロックが多すぎて

分かりにくい上、車いす等の通行の邪魔となる

ため、減らしてほしい。 

 

 新設横断歩道の両側の点字ブロックの警告ブ

ロックと指示ブロックが現在の設計の配置だと

うまく誘導できないと思われるため、再度配置

の検討をしてほしい。 

 

 現状の交差点は信号機もなく、また特に夜間

等は視界が悪いため、車との接触の可能性もあ

り、危険だと思われる。路面標示や標識等で安

全確保できるようにしてほしい。 

 

 点字ブロックや道路、歩道の不陸している箇

所があれば適宜補修してほしい。 

 

 

 新庁舎建設後の新庁舎北側は公園となり人通

りが多くなると思われるため該当の交差点は、

将来的にはスクランブル交差点にした方が良い

のではないか？ 

 警察と協議した結果、交差点中央部から近く

に横断歩道を設置する必要があるため、計画通

りの図面の位置で横断歩道を設置します。 

 

 警察と協議した結果、設置は困難です。 

 

 安全性、利便性に配慮しながら点字ブロック

を減らすよう設計します。 

 

 

 点字ブロックの配置について再度検討し、設

計します。 

 

 

 

 検討します。 

 

 

 

 

 本工事の該当する範囲はアスファルト舗装

を行います。その他の箇所につきましては、計

画を立てながら随時補修を行います。 

 

 新庁舎北側の整備については、２期工事とし

て現在設計中ですが、まだ内容が固まっておら

ず、現在の来庁者駐車場（Ｄパーキング岡山市

役所）も今後どのようになるか決まっていない

ため、現時点で回答ができません。しかしこの

ご意見につきましては、関係部署に伝えます。 

 

 


